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La Bibliographie du DEAF est un outil pour accéder à la littérature
française du moyen âge et à la littérature scientifique correspondante.
Elle remplit plusieurs fonctions: la première en est de fournir la clé
bibliographique du DEAF, la deuxième de caractériser qualitativement
les sources et spécialement les sources primaires, la troisième de livrer
à l’utilisateur du dictionnaire et de la Bibliographie des informations
supplémentaires: identification des manuscrits, datation et localisation
des textes et des manuscrits, renvois aux manuels bibliographiques et
aux abréviations des dictionnaires voisins.
The DEAF bibliography is the key to French medieval literature, fulfilling
a number of functions. The first is to provide bibliographical data for all
the sources cited in the DEAF. The second is to give a substantive and
qualitative characterisation of these sources, particularly of the primary
sources. The third is to provide the users of both the dictionary and the
bibliography with further-reaching information, e.g. the identification
of the manuscripts, the dating and localisation of the texts and
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manuscripts, cross-references to the most important bibliographical
handbooks and the abbreviations in neighbouring dictionaries.


